



Dégustation
Pays d'Oc IGP
au Jardin
des Sens



Dégustation
Val de Loire
Abbaye de
Fontevraud



"WEB APP. S.

SOMMELIERS INTERNATIONAL

WWW.SOMMELIERS-INTERNATIONAL.COM

M 03245 - 136 - F: 7,00 € - RD



**Les Meilleurs Sommeliers du Monde dégustent
les vins français à PARIS au "Four Seasons George V"**

Global
Wine & Spirits



Dossier
BORDEAUX
PRIMEURS 2012



Dossier
Spécial
ARMAGNAC



DOMAINE DE PELLEHAUT *La Réserve de Gaston*

ARMAGNAC TÉNARÈZE

Le Château de Pellehaut est situé au cœur de l'appellation Armagnac : la Ténarèze. C'est la propriété de la famille Béraut, installée à Montréal du Gers depuis plus de trois siècles. Martin et Mathieu Béraut assurent la relève en proposant des produits innovants et de très grande qualité. En témoigne La Réserve de Gaston, assemblage des derniers ugni-blancs distillés par leur père Gaston Béraut et des premières folles blanches distillées par les deux frères. Cette eau-de-vie vous charmera avec ses notes de reine-claude mûre et de paille. Une eau-de-vie remarquable à la hauteur des efforts de Mathieu et Martin Béraut.

The Castle of Pellehaut is situated in the heart of the appellation Armagnac: the Ténarèze. Property of the family Béraut, settled in Montreal of the Gers for more than three centuries. Martin and Mathieu Béraut took over the reins proposing innovative and high quality products. As is the Réserve de Gaston, blend of the last Ugni Blanc distilled by their father Gaston Béraut and the first Folle Blanche of the two brothers. This brandy will charm you with its notes of ripe greengage and straw. A remarkable brandy as high as Mathieu and Martin Béraut's efforts.

> **DOMAINE DE PELLEHAUT** • 32250 Montréal du Gers • France • Tel: +33 (0)5 62 29 48 79
www.pellehaut.com • contact@pellehaut.com